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総務委員会会議録（要点筆記） 

                             平成２７年１１月１０日（火） 

                                                    午後３時３０分 開 会 

 

○鈴木幸彦委員長 

 ただいまから、総務委員会を開会いたします。閉会中の調査事項についてを議題とします。

先日の行政視察では、皆さんお疲れさまでした。行政視察を終えて皆さまから視察報告書を

事前にいただいておりますので、順にご意見、ご提言等をお願いしたいと思います。 

 お手元に資料があるかと思いますが、この資料の順にお願いしたいと思います。 

 それでは、山本副委員長からお願いします。 

○山本半治副委員長 

 【資料に基づき説明】 

○小出義一委員 

 【資料に基づき説明】 

○中川健一委員 

 【資料に基づき説明】 

○中村宗雄委員 

 【資料に基づき説明】 

○渡辺昭司委員 

 【資料に基づき説明】 

○石川英之委員 

 【資料に基づき説明】 

○嶋崎昌弘委員 

 【資料に基づき説明】 

○三浦病院事務局長 

 【資料に基づき説明】 

○鈴木幸彦委員長 

 ありがとうございます。今皆さんから、肝になる部分などいろいろご意見をいただきまし

た。私もレポートを出させていただきましたが、確かにいつも事務局長もおっしゃっていま

すが、半田病院は急性期病院だから、こういう方向を目指していくんだということをよくお

っしゃっていますが、それが残念ながら市民の方に浸透されていないということで、熱く語

る部分を、半田病院をこれからどのようにしていくんだ、ということをＰＲしないといけな

いということを強く思ったことを書かせていただきました。 

 しばらく休憩します。 

休憩 午後 ３時５５分 

再開 午後 ４時５０分 

○鈴木幸彦委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中に皆さまから、いろいろいただきましたご意見を参考にさせていただきたいと思い

ます。１２月の定例会で委員会報告をさせていただくということでよろしくお願いします。 
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 次回の委員会は、１１月１７日火曜日午後１時３０分です。そこで事前に皆さんにたたき

第２号をお出し出来れば出しますが、万が一当日となるかも知れませんが、そこはご容赦い

ただきたいと思います。 

 そのような形で進めていきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

  【「異議なし」との声あり】 

 ありがとうございます。 

  【発言するものあり】 

 次回の委員会の日程を訂正させていただきます。１１月１７日火曜日の委員会は、午後１

時から委員会室で開催をいたしますのでよろしくお願いします。 

次に、その他を議題とします。その他で何かございましたらお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これで総務委員会を閉会します。 

                              終了 午後 ４時５３分 

 

 

 

 

 


